

Neuchâtel, Le 18 juin 2024

Les enfants de Neuchâtel fêteront la fin de l'année scolaire par un voyage dans le temps

Les quelque 2'500 élèves des collèges de Corcelles-Cormondrèche, Neuchâtel, Peseux et Valangin invitent leurs parents mais aussi la population à participer aux Fêtes de la jeunesse. A Neuchâtel, le traditionnel cortège costumé apportera joie et couleur en ville l'après-midi du 5 juillet, suivi d'animations prévues cette année sur la place rouge aux Jeunes-Rives. La semaine précédente, les élèves de Corcelles-Cormondrèche et Peseux lanceront les festivités.

A Neuchâtel, le cortège organisé par la Ville suivra un parcours légèrement modifié du fait de travaux sur le faubourg du Lac. La colonne, costumée sur le thème du voyage dans le temps, arpentera l'avenue du 1^{er}-Mars, puis fera une boucle au centre-ville entre 14h30 et 15h30 environ, occasionnant des fermetures momentanées de la chaussée. Les jeunes dinosaures, mammoths et autres horloges ailées finiront de défiler sur la place du Port, seront escortés jusqu'à la place rouge et retrouveront leurs parents pour profiter d'un joyeux programme d'animations !

Grande roue, château gonflable et autres jeux

En effet, ce n'est plus au Jardin anglais mais sur le plus vaste espace des Jeunes-Rives que les familles convergeront pour passer un bon moment. Comme de coutume, les participant-e-s au cortège, soit les enfants de la 1^{ère} à la 6^e de Neuchâtel et de Valangin recevront un verre réutilisable estampillé des Fêtes de la jeunesse 2024 et une pomme. Des attractions les attendent, comme la grande roue de retour après les fêtes de Noël, un château gonflable, du baby-foot et des jeux de balle avec le Centre de loisirs, une initiation au flag football avec les Knights Neuchâtel, ainsi que de la musique avec le jeune talent Dj Fab, 15 ans, qui s'est illustré cette année à Festi'neuch.

Plus au calme, on pourra assister à deux moments de cinéma : une série de courts-métrages d'animation célébrant la différence et la solidarité (Rex, 16h15-17h15) et le programme KID-O-NIFFF avec des films d'animation réalisés par des élèves du canton (Arcades, 17h-18h15). L'entrée à ces projections est gratuite, réservation conseillée dès le 20 juin pour KID-O-NIFFF sur www.niff.ch

Fêtes de la jeunesse à Corcelles et Peseux

Les Fêtes de la jeunesse seront aussi un moment fort à **Corcelles-Cormondrèche** et **Valangin** (28 juin), ainsi que **Peseux** (29 juin).

A Corcelles, la Fête de l'école des Safrières attend un public nombreux à la salle de sports « Juliette », avec des animations (jeux, grimages, tombola), des stands variés pour se restaurer ainsi qu'un riche programme musical : la fanfare L'Echo du Vignoble, de la danse indienne avec Dilwale, des chansons drôles avec Les Petits chanteurs à la gueule de bois, sans oublier le DJ T3REA vous feront danser jusqu'à minuit ! Ce programme, qui débutera avec l'ouverture du bar à 17h30, est organisé par Anim'école.

Le même soir, les élèves de Valangin et leurs enseignantes organisent un apéro-concert dans la cour du collège à partir de 18h30.

A Peseux le lendemain, deux cortèges sont prévus, le premier à 17h à la rue des Placeules avec les enfants des crèches et de l'école, les fanfares et bannières communales, puis un deuxième aux flambeaux à 22h10. Là également, un programme festif attend les Subiéreux-ses dès 16h face à la Maison de commune : stands pour se restaurer, jeux et intermèdes musicaux, sans oublier un écran pour suivre l'Euro 2024 ! Cette fête est organisée par la Commission des activités extrascolaires de Peseux.

Les autorités communales seront représentées lors de ces Fêtes de la jeunesse, tant au centre-ville que dans les quartiers, par la nouvelle équipe du Conseil communal et des membres actuels et nouveaux du Conseil général.

→ **Retrouvez les informations complètes sur ces événements :**
www.neuchatelville.ch/fetes-jeunesse

Ville de Neuchâtel

Renseignements complémentaires :

Naomi Humbert, coordinatrice de projet, 032 717 78 07

